



PERAYAAN NATAL SMPN 5 YOGYA

Undang Siswa SD Ikut Rasakan Sukacita

YOGYA (KR) - SMP Negeri 5 Yogyakarta menggelar acara perayaan Natal Pawitikra bertema 'Kemuliaan bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi' di aula sekolah setempat, Sabtu (6/1). Perayaan Natal tahun ini terasa istimewa, karena selain diikuti oleh warga sekolah (guru, siswa dan orang tua siswa) beragama Kristiani (Kristen, Katolik) juga mengundang siswa Kristiani dari sekolah-sekolah dasar di sekitar SMPN 5 Yogya.

Kepala SMPN 5 Yogyakarta, Siti Arina Budiastuti MPd BI menuturkan, perayaan Natal Pawitikra rutin digelar setiap tahun. Sekolah memberikan keleluasaan dan mengkondisikan beribadah kepada seluruh peserta didik sesuai agamanya



KR-Istimewa

Sebagian siswa SD yang mengikuti dan menang lomba dalam rangka Natal Pawitikra.

masing masing. "Harapannya karakter terbaik anak terpupuk dengan baik dan berkarakter istimewa," katanya.

Turut hadir Pengawas Pendidikan Agama Kristen dari Kemenag Kota Yogyakarta, Purwadi STh MPd dan mantan guru Pendidikan Agama Kristen SMPN

5 Yogya.

Arina memberikan apresiasi yang tinggi kepada semua yang terlibat sehingga perayaan Natal Pawitikra berjalan meriah. Ia juga mengucapkan selamat kepada para pemenang lomba perayaan Natal yang diikuti 12 SD di sekitar sekolah. Lombanya yaitu menyanyi

lagu Natal dan story telling. "Juara 1 lomba tampil di perayaan Natal ini," ujarnya.

Waka Bidang Sarana dan Prasarana SMPN 5 Yogya, Aryani Artha Kristanti menambahkan, siswa Kristiani SD sengaja diundang dalam agar bisa melihat dan merasakan langsung harmoni dan sukacita Natal yang ada di SMPN 5 Yogya. Menurutnya, SMPN 5 Yogya merangkul dan melayani semua siswa dengan beragam latar belakang, agama, suku, ras.

"Perayaan Natal ini bertujuan meningkatkan iman siswa Kristiani termasuk guru dan orang tua siswa. Selain itu memperkuat persaudaraan dan kerukunan seluruh warga sekolah," katanya. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005